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１ 13 芦 澤 孝 幸 

 

１ 観光大使を活用した市のＰＲについて 

２ ふるさと寄附金について 
 

市   長 

２ １ 渡 辺 菊 男 

 

１ 認知症施策について 

２ 中山晋平の映画化と観光振興について 
 

市   長 

３ ８ 塚 田 一 夫 

 

１ 市職員の副業について 

２ 中野総合学科新校（仮称）の校地について 

３ 中野のチカラ応援事業補助金について 
 

市   長 

４ 15 阿 部 光 則 

 

１ 保育所の民営化について 

２ 物価高騰について 

３ マイナンバーカードについて 

４ 温暖化防止について 
 

市   長 

５ 20 髙 木 尚 史 

 

１ マイナンバーカードについて 

２ 第３次中野市総合計画等について 

３ 公営保育所の整備について 
 

市   長 

６ ６ 中 村 明 文 

 

１ 保育所の民営化について 

２ 市街地の活性化について 

３ 職員について 
 

市   長 

７ 11 宇 塚 千 晶 

 

１ 民生委員・児童委員等のなり手確保と負担 

軽減について 

２ 河川や農業用水路における環境への配慮に 

ついて 

３ 音楽のまちづくりについて 
 

市   長 

８ ２ 土 屋  博 

 

１ 上今井遊水地の利活用について 

２ 満蒙開拓平和記念館の自治体パートナー制度

について 
 

市   長 

９ ５ 本 田 将 伸 
 

１ 中野市民プールについて 
 

市   長 

10 ９ 松 樹 純 子 

 

１ 高齢者支援について 

２ 猛暑対策について 

３ 子育て支援について 

４ 不登校児童・生徒への支援について 
 

市   長 

教 育 長 

11 ７ 中 村 秀 人 

 

１ 農作業事故の撲滅について 

２ 移住・定住支援について 
 

市   長 

12 ３ 笠 原  豊 

 

１ 不登校対策について 

２ GIGAスクール構想の課題と対策について 

３ シルバー乗車券・温泉等利用助成券給付事業

の利用範囲拡大について 

４ 若者の定住促進について 
 

市   長 

教 育 長 

13 16 松 野 繁 男 

 

１ ガソリン価格の高騰について 

２ 上今井遊水地完成後の有効活用について 

３ 害獣対策について 

４ 令和５年度長野県総合防災訓練について 
 

市   長 

 


